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Le week-end d’Hervé Féron a été particulièrement chargé. Comme tous les week-ends de fin
juin, on fait la fête un peu partout dans la circonscription, les kermesses d’écoles ou la vie
associative s’exposent.

Dans la journée de samedi, la kermesse à l’école élémentaire Brossolette de Tomblaine a été
très fréquentée, les parents étaient nombreux et la kermesse très sympa. C’est une école où
les enfants chantent beaucoup, les enseignants font un travail remarquable. On a beaucoup
chanté, on a festoyé, on a joué, bref c’était la fête.

 

 

En fin d’après-midi, le Député-Maire de Tomblaine a fait un petit passage à la fête des voisins
de la rue Jacques Prévert où, là aussi, tout se décline sur le thème de la convivialité.
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Puis, place aux traditionnels feux de la Saint-Jean où à Tomblaine très souvent, la première
partie est assurée par des jeunes Tomblainois. Cette fois-ci, c’était Angélique Bemou, Johanna
Jacques-Sébastien, Jennifer Jacques-Sébastien et Louise Counilh. Sous la baguette magique
de l’animateur municipal, Mat, les jeunes Tomblainois chantent, s’accompagnent au piano.
C’est une véritable pépinière. Puis, Patrick Juvet est arrivé sur scène pour un show très
apprécié devant environ 1.200 personnes. Une ambiance de feu, ça tombait bien pour les feux
de la Saint-Jean.
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Une heure de tubes, un chanteur très, très populaire et la soirée s’est terminée autour de la
chavande qui s’embrasait dans la nuit.
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Dimanche toute la journée, la brocante annuelle de Tomblaine a accueilli des centaines de
visiteurs. Bravo à l’organisatrice Chantal Georg et à tous ceux qui l’assistent, c’est un travail
énorme.

 

 6 / 9

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


L'actualité

Actualité
lundi 29 juin 2015 07:17

 

Hervé Féron a quitté la brocante pour aller au concours interne du Club Canin sur la Plaine
Flageul où, avec le Président Serge Strach et Alexandre Huet, Adjoint au Maire, il a remis des
coupes. Le club de Serge Strach fait un travail remarquable, il rend un véritable service en
enseignant l’éducation canine, là aussi, dans une ambiance très sympa.
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Puis direction la Fête des Associations de Vandoeuvre où là, chaque année, c’est énorme. On
le sait, Vandoeuvre bénéficie d’une vitalité associative exceptionnelle et chaque année, ce
dynamisme est exposé à travers une grande fête au cœur du Parc Richard Pouille. Après avoir
salué Stéphane Hablot, Maire de Vandoeuvre et Vice-Président du Conseil Départemental, et
Sylvie Crunchant, Conseillère Départementale, Hervé Féron, au micro, faisait remarquer que ce
Parc Richard Pouille était certainement l’un des plus beaux de Meurthe-et-Moselle. Alors les
enchères montèrent, certains annonçant qu’il était le plus beau de Lorraine, d’autres de
France, puis du monde… Plus sérieusement, Hervé Féron rappelait que Vandoeuvre est une
belle ville, verte et fleurie toute l’année grâce aux services municipaux qui ont même été
applaudis pour l’occasion. Il saluait les organisateurs, c’est-à-dire l’ensemble des
associations vandopériennes soutenues par la commune, Charly Langlade, Lisa Cerutti et puis
les élus Denise Kania, Bruno Damoiseaux, Manu Donati. Ensuite, le Député a fait un petit tour
dans les stands avec Stéphane Hablot.

Puis à 14h, au COSEC de Tomblaine, Hervé Féron est allé assister à la fête annuelle de
Rondade Salto pour une démonstration de très grande qualité. Ce club de gymnastique
tomblainois est passé cette année de la 35ème place à la 12ème pour ce qui concerne les clubs
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masculins en France. Les garçons comme les filles ont raflé les récompenses et les podiums au
niveau départemental, régional, de la zone est, comme au niveau national. Cette année encore,
2 titres de champions de France en individuel et 2 équipes championnes de France chez les
garçons et chez les filles. C’est remarquable, le Député-Maire au micro s’est plu à constater
qu’elle est belle cette jeunesse et qu’il est très fier que le club du Président Denis Hoelter soit
aussi performant et surtout en capacité de rassembler des adhérents aussi nombreux (370),
des parents aussi, et de réaliser un gala dans une ambiance aussi conviviale.

 

 

Ce week-end, la fête et l’éducation populaire étaient omniprésentes.
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